IMPULSLETTER 41

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt aus dem letzten Gespräch noch ein Thema nach....

Scheitern, wieder aufstehen, weitermachen, erneut scheitern,....



Bildquelle: Mitarbeiterin der Telefonseelsorge

Haben Sie schon einmal verfolgt, wie ein Kind sitzen lernt? Es ist köstlich! Der schwere Kopf ist kaum im Gleichgewicht zu halten, die Arme tarieren mühsam aus, die Wirbelsäule sichert noch keine konstante Stabilität, trotzdem scheint der Versuch zu gelingen, dann... wackelt ein wenig der Oberkörper, die ganze Gestalt gerät in leichte Schieflage und dann,... kippt der kleine Mensch zur Seite. Ein kurze Zeit der Erholung, bis der nächste Versuch folgt.

Unzählige solcher Versuche folgen noch, aber irgendwann einmal gelingt die Übung und eine nächste Herausforderung kann in Angriff genommen werden. Wir alle haben das einmal durchgemacht und haben uns nicht entmutigen lassen. Wir können sitzen!

Wie viel Durchhaltevermögen von damals haben Sie noch? Wenn einmal eine Hürde allzu groß erscheint, denken Sie daran, Sie hatten einmal jede Menge davon.

... erinnern Sie sich, Sie haben es (?), Ihr I. M. Puls



[AbmeldeLink]